

# *Resaltan en Italia figura de Alicia Alonso*

---



Roma, 5 oct (RHC) La figura de la prima ballerina assoluta Alicia Alonso y sus relevantes cualidades artísticas y humanas fue el centro en Roma de una velada cultural organizada por la embajada de Cuba en Italia y la Asociación Grecam.

El encuentro, realizado a sala llena en la sede de la institución dedicada a la investigación y experimentación creativa con un enfoque terapéutico, fue la segunda de las actividades del programa de las Jornadas de la Cultura Cubana en Italia, las cuales se extenderán hasta finales de este mes en varias ciudades de ese país.

Tema central fue la proyección del documental "El despertar de un sueño" (2010), del realizador cubano Luis Ernesto Doñas, sobre la reposición de "La bella durmiente del bosque" por el Ballet Nacional de Cuba, bajo la dirección de la excepcional exponente de la danza clásica, quien el próximo año arribará a su centenario.

Además de la proyección del filme de excelente factura y 45 minutos de duración, como parte de la velada se inauguró la muestra fotográfica "Alicia Alonso y el cine cubano", con imágenes de los archivos del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), curada también por Doñas.

El joven director integró con la poeta y coreógrafa, también cubana, Laura Domingo, un panel moderado por Catherina Ferrara, con quien sostuvieron un animado diálogo, respaldado por numerosas intervenciones del público, entre quienes se encontraban Ofelia González y Pablo Moret, exprimeras figuras del BNC.

Con sendas intervenciones, la presidenta de Grecom, Carla Polidoro, y la funcionaria encargada de los asuntos culturales en la embajada de Cuba, Lisset Argüelles, destacaron los atributos de Alicia Alonso y la grandeza de su obra como fundadora del BNC y de la escuela cubana de ballet.

A la cultura cubana y su sentido humanista se refirió Polidoro, quien expresó que cada vez que ella y sus colegas visitan la isla, "nos sentimos como en casa", y añadió que "como organización nos interesa el hombre como sujeto activo en relación con la comunidad", lo cual se constata en Cuba que, dijo, no es un sueño sino un símbolo.

Polidoro precisó también que junto con el homenaje a Alicia Alonso, Grecom saludó con esta actividad los 500 años de fundación de La Habana, efeméride que se conmemorará el próximo 16 de noviembre.

**(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/204060-resaltan-en-italia-figura-de-alicia-alonso>



**Radio Habana Cuba**